

デイホーム通信



各地区の
デイホームを
紹介しています

デイホームは
おかげ様で
10周年

(松本地区社会福祉協議会)



スティックリング初挑戦!!

松本地区では6月に、スティックリングに初挑戦しました。各グループごとに1名の指導員の方についていただいたので、初挑戦にもかかわらずスムーズにゲームを進めることができました。最初はなかなかリングを上手に打つことが出来なかったのですが、指導員の方に教わるうちに、徐々にコツをつかむようになり、狙い通りにリングを打てたときは歓声が上がりました。ゲーム終了後には「楽しかったの〜」「またやりたいわ〜」との声もたくさん聞かれました。とても楽しいデイホームとなりました。

松本地区 専任職員 松本 美保

(湊地区社会福祉協議会)



暑さにも負けず元気です

湊地区では、自治会型デイホームモデル事業として6月〜8月の3ヶ月間『男性も参加しやすい活動』を実施しました。6月はすかっとランド九頭竜に行き、ランドゴルフやフロアカーリング・カラオケを楽しみ、7月は湊小学校でランドゴルフをして体を動かし、8月は湊公民館でゲーム大会を行いました。

すかっとランドでは、午前中はランドゴルフなどのスポーツで汗をかき、昼食の後はお風呂タイムとしてくつろいでいただきました。

7月のランドゴルフや8月のゲーム大会は、今年の猛暑のためか、当初の申し込みより少なくなりましたが、参加した皆さんは全員ハワフルでした。

湊地区 専任職員 藤田 己似子

